

Neuer Abbaubetrieb angelaufen

Unter Tannenberg

HALTERN. Der neue Abbaubetrieb 595 des Bergwerks Auguste Victoria östlich der Siedlung Tannenberg ist angelaufen. Dies teilte das Bergwerk gestern mit. Er verläuft in südwestliche Richtung und hat eine Baulänge von circa 590 Metern sowie eine Streblänge von circa 410 Metern.

„Der Senkungsschwerpunkt mit etwa 0,4 Meter liegt am östlichen Ortsrand von Tannenberg“, schreibt das Unternehmen. Entsprechend seiner Lage würden die Einwirkungen zusätzlich zu Tannenberg im Norden bis nach Holtwick und im Süden bis Eppendorf reichen. Nach Westen und Osten werden die land- und forstwirtschaftlichen Gebiete um Tannenberg herum beeinflusst. Auch für diesen Abbau sind Erderschütterungen nicht auszuschließen. „Sie sind leider nicht vorhersehbar und reichen unter Umständen auch über die oben genannten Gebiete hinaus.“ Für eventuell auftretende Belästigungen bittet das Bergwerk um Verständnis.

.....
Bei Fragen stehen der Markscheider Peter Konrad Müller sowie der Abteilungsleiter für Markscheiderische Öffentlichkeitsarbeit, Alfred Dodot, unter der Tel. (02365) 403601 zur Verfügung.